
2017～2018年度　

R.I会長　イアンＨ．Ｓ．ライズリー

　　例会場：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

Office 　　  　　 　千葉県富津市新富20-1

          20-1 Shintomi，Futtsu shi, Chiba ken  　　TEL：0439-80-2525

          TEL 0439-80-2525 　　事務所：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

　  　　　 　千葉県富津市新富20-1

 　　TEL：0439-80-2525

Meeting Place 　　例会日：　 水曜日     　 12：30～13：30

          Ｆuttu club ,at12:30, Wednesday at 18:00,Last Meetings 　　　　　　　 最終例会　  18：00～19：00

第２７９０地区ガバナー 寺嶋　哲生（柏ＲＣ）

第４分区ガバナー補佐 内田　稔　（木更津東ＲＣ）

富津シティＲ．Ｃ会長 立石　泰之

　　　〃　　　　副会長 椎津　裕貴

　　　〃　　　　幹事 高木　一彦

　　　〃　　　　SAA 遠藤　和夫 　 会長　　　　 副会長 　　　 幹事　 　 　ＳＡＡ　　

ＳＡＡ 遠藤　和夫会員 ソング 「君が代」

「奉仕の理想」

点鐘　　 立石　泰之会長 ソングリーダー　

　　　　和田　充敏会員

【会長挨拶】 立石　泰之会長

　　皆さん、こんにちは。

　本日から９月例会になりました。少しずつ暑さも和らいできたように感

　じます。今月もよろしくお願い致します。9月は基本的教育と識字率向上、

　ロータリーの友月間になります。

　ロータリーの友はいろいろな地域のロータリークラブの活動がたくさん

　掲載されています。会員増強に成功している成功例も載っていますので

　当クラブも参考にして会員増強を頑張って行きましょう。

　お客様がお見えになっております。ご紹介させて頂きます。千葉県赤十

　字血液センターから伊藤基之様、北村俊貴様、富津市役所健康福祉部健

康課から下間節子様、職員2名のお客様です。例会アワーで千葉県の献血状況についてお話を聞かせて頂きます。

先ほど配られた冊子をみますと献血への協力が大切な命を救いますと書かれています。私は今のところ健康だと思っ

ておりまして献血の事を考えたこともなかったのですが今後は協力していきたいと思います。

　先月の家族例会はお疲れ様でした。ひろ寿司様提供のマグロの解体ショーは毎回好評ですね。マグロは６０キロ以

上あったようで採算度外視のサービスに感謝致します。マグロをはじめ美味しい料理もさることながら当クラブの会

員一人一人がおもてなしの心で例会に取り組んだことがとても良かったのではないでしょうか。山口様の名司会の力

もあってチャリティーオークションの売り上げも予想以上に集まりました。皆様のご協力、誠にありがとうございま
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した。お客様でお見えになりました高橋恭市様からお礼のお言葉、歌手の浜野和子様からはお礼のメールが届きまし

たのでご報告申し上げます。

　明日は寺嶋哲生ガバナー公式訪問になります。宜しくお願い致します。

【お客様】

富津市健康福祉部健康づくり課 　　　千葉県赤十字血液センター

　課　　長　下間　節子　様 　　　　推進課長　伊藤　基之　様

富津市健康福祉部健康づくり課 　　　千葉県赤十字血液センター

　課長補佐　藤嵜　　勉　様 　　　　主　　事　北村　俊貴　様

　主任主事　吉村　　直　様

【誕生祝い】 【結婚祝い】

　９月４日　立石　泰之会員 　９月１５日　竹内　謙治会員

【幹事報告】 　遠藤　和夫副幹事

　　・ガバナー事務所より財団室ＮＥＷＳ９月号が届いています。

　　・ガバナー事務所より奉仕プロジェクトセミナーの御礼と

　　　記念写真が届いています。

　　・国際ロータリーより2018年ロータリー国際大会の案内が

　　　届いています。

　　・ガバナー事務所より「希望の風推進委員会」設置の可否に

　　　関わる報告が届いています。

　　・木更津ロータリークラブより週報が届いています。
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【委員会報告】

・クラブ管理運営委員会　　　渡邉　敏　会員 　・奉仕プロジェクト委員会　　　宮崎　晴幸会員

　　　8/30チャリティ家族例会の会計報告 　　本日のお客様の紹介

・米山記念奨学委員会　　　㈹和田　充敏会員

2017-18　クラブ米山記念奨学委員長セミナー

　　　８月２６日　千葉商工会議所大ホールにて遠藤米山奨学委員長の

　　代理としてセミナーに参加して参りましたのでご報告致します。

　　プログラムは大きく3のテーマに分かれました

　　一つは、　「クラブ米山記念奨学委員長の役割と課題について」

　　と題し富委員長による卓話があり、役割とはすなわち米山奨学の

　　成り立ち、現状把握、制度の理解を深め各会員に周知理解を図り

　　日本との懸け橋となる人材育成が必要だとの事だと話されていま

　　した。　私もセミナー参加するにあたり少しは勉強したのですが

　より理解を深め発見が出来ました事は今後皆様方にも委員長を通してご説明致したいと思います。　

　2つめは、ホームカミング卓話「日本との絆」をテーマに第２６９０地区出雲中央ＲＣ米山学友会　タンサーガー

　サクツィー・ブサコーンさん（現　タイパナソニック販売(株)社長秘書）の卓話が有りました。　卓話内容は回覧

　している内容を一読ください。

　少なく私たちが米山奨学会に寄付している寄付金を渡しているような感覚から違う考えに変わるかもしれません。

　３つ目はテーブルディスカッションでした、意見として多かった一つが奨学金の対象学生委が中国・韓国に偏って

　いる事や奨学金をもらわなくても非常に裕福な家庭の学生が対象なっている事について選考基準の事を考えた方が

　いいのではという事、世話をしていた奨学生が国に帰ってしまうと連絡が途絶えてしまう事も多いとの事。また現

　役の奨学生の卓話だけでなくホームカミング卓話もしてほしいとの意見もありました。

　最後にセミナーに参加して感じた事は、まずは米山奨学会の基本的な理解をもう一度勉強する事、制度等もどの

　ような仕組みなのかを理解する事が必要でありそうでなければ奨学生の卓話を聞いたとしても話を聞く姿勢が違

　うのではないかと考えさせられました。

【イオン富津における献血実施について】　 　　　千葉県赤十字血液センター

　　　　主　　事　北村　俊貴　様

　　　献血実施予定日　１０月２２日（日）　　イオン富津店

　　１．目的

　　　　現在の血液事業は、おもに40代から50代の方々に支えられて

　　　います。今後、さらに高齢化が進むと言われる中、新規献血者

　　　の増加を図ることはもちろんのこと、20代から30代の方々の献

　　　血へのご協力が重要と考えられているところです。また、全国

　　　的に患者さんの安全性ということで医療機関からのニーズに合

　　　わせての400ml献血者数の増加を図る事が重要となっております。
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２．ご協力内容

　ア）各会員様等による献血

　　　悪天候の場合でも日々献血者を確実に確保しなくてはなりませんので、多くの会員様の献血へのご協力を

　　　お願いします。

　　　また、お知り合いの方などの動員も併せてお願いします。

　イ）会員様による献血呼び掛け活動

　　　プラカード等資材は血液センターで用意いたします。 （イオンにお買い物に来るお客様の勧誘）

３．ご協力人数

　移動採血車を１日１台配車した場合、約６０人程度採血が可能である。

　そのうち２０名程度、事前の問診や検査でお願いできない方がおりますので、約８０名の受付が必要である。

４．受付時間

　千葉県については、検査、製造部門の基準等により血液を配送後の時間に制約があるため、午前１０時から

　午後１６時が一般的な受付時間となっていますのでご理解をよろしくお願いします。

　※献血の所要時間は全体で約４０分程度となっておりますので、ご協力の程よろしくお願いします。

５．富津市及び周辺の献血会場（参考）

　　企業：新日鐵住金(株)、東京電力(株)富津火力、林栄精器(株)、黒田精工(株)、駒井ハルテック(株)、

　　　　　赤星工業(株)、荏原製作所(株)、三枝病院、金谷の里、日本ハイボルテージケーブル(株)

　　ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞﾓｰﾙ等：イオンモール木更津、イオン富津、イオン館山、イオン鴨川、ベイシア鴨川、アピタ木更津

【ニコニコボックス】　 クラブ管理運営委員会 渡邉　敏　会員

小倉　博人会員… 健康づくり課課長下間様、千葉県赤十字

血液センターの皆様方ありがとうございます。

渡邉　敏　会員… 富津市健康づくり課、千葉県赤十字血液

センターの皆様、本日はご苦労様です。

宮崎　晴幸会員… 本日は市役所より下間様を始めとする方々、

千葉県赤十字伊藤様、北村様、ご説明ありがとう

ございました。

立石　泰之会長… 本日は誕生祝いを頂きましてありがとうございます。

千葉県赤十字血液センター伊藤基之様、北村俊貴様、

富津市役所下間節子様、本日は千葉県の献血状況のお話ありがとうございました。

竹内　謙治会員… 結婚祝いを頂きありがとうございます。早いもので9/15で23回目の結婚記念日となります。

これからも夫婦仲良くしていきたいと思います。

日赤様、富津市役所様、ようこそお越し下さいました。

本日のニコニコ 9,000円

　　　累計金額 93,000円

【出席報告】 クラブ管理運営委員会　　宮崎　晴幸会員

区分 出席 欠席 出席率

今回 13 2 86.7%

前回 12 3 86.7%
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会員数 make up

15 0

15 1


